



Pièces	4 Pièces
Superficie	97 m²
Référence	84090078
Prix	985 000 €

Paris 15Eme

Appartement à vendre (75015)

Au 4ème étage d'un immeuble haussmannien avec ascenseur, cet appartement de 97 m² loi carrez, traversant est ouest, est particulièrement lumineux avec des vues ciel à chaque fenêtre. Il se compose d'une entrée, d'un séjour et d'une salle à manger agrémentée d'un joli balcon filant, d'une cuisine, de deux chambres, l'une sur rue, l'autre sur cour, un pièce vestiaire, une salle de bains, une salle d'eau et des toilettes séparées. Clarté et charme de l'ancien distinguent cet appartement récemment rénové. Une cave complète le bien 950,000 € honoraires d'agence non inclus - honoraires agence: ...

On the 4th floor of a haussmannian building with an elevator, this 97 sqm (as defined by the carrez law) east/west-facing dual-aspect apartment is particularly bright and enjoys sky views from every window. It comprises an entrance hall, a living and dining room with a beautiful continuous balcony, a kitchen, two bedrooms including one overlooking the street and the other overlooking the courtyard, a dressing room, a bathroom, a shower room and a separate toilet. Brightness and period charm are the hallmarks of this recently renovated apartment. It is sold with a cellar. 950,000 € agency fees ...

BARNES CHAMP DE MARS

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

